

2017/06/04 日曜日

## 南部ブロッククリーンハイク鐘撞堂山

3班 紫翠山岳会 長谷 真貴子記

朝起きた時の空は、雲が多かったのですが、どんどん晴れて、良い天気！

9:00 寄居駅集合 ゴミ袋と軍手を頂き、出発！登山道まで市街地を歩く中でも、みんなが積極的にゴミ拾い！結果的には、この市街地のゴミが大半になってしまったのですが…

登山道入り口に到着！…本当に登山道あるのかな？  
といった雰囲気。

しかし、事前に渡された地図だとこの場所の様なので、踏み跡を頼りに入山！踏み跡頼りに行きます。どんどん行きます。そして…踏み跡が消えました…  
3班全員集合し、国土地理院地図や、山と高原地図、GPSを突き合わせ、鐘撞堂山の方角を確認し、藪漕ぎして登る事にしました。

自分にとっては、初めての藪漕ぎ！ベテラン班員が蜘蛛の巣を払いながら進む後ろを歩いて行きます。

枝を払いながら、木を跨ぎながら、小さなピークを超え、また少し下って、地図で確認して、「ここがコルだよ」と、地形を説明してもらいながら、登ったり、下ったり。藪の中だと、班員全員の視認が難しい為、時々立ち止まって、人数確認していました。



そうこうしている内に、登山道に出る事が出来ました！登山道のありがたさを実感。道標もあり、整備され、踏み固められた登山道の歩き易さといったら！改めて、登山道の整備をしてくださる方々に感謝しました。

鐘撞堂山頂着いて、お昼ご飯！三郷山の会の方々から、豚汁を頂き、蕨山の会の方々から、水餃子を頂きました。皆さん、ありがとうございました。とても美味しかったです！

山頂で小一時間ほどゆっくりしてから下山。下山道も途中まではとても分かりやすかったのですが、本来行くはずの登山道が無くなっているようで、途中から別ルートで下山しました。

その別ルートも、あまり人が入っていないようで、登山道は分かり辛かったです。メインルート以外は、整備していないようで、消えてしまったようでした。

円良田湖の湖畔を、釣り人を眺めながら歩き、羅漢山へ入山。少林寺についたら、もうすぐ下界。

照り返しの強い街道沿いを歩いて、寄居駅に。駅前の広場にて、みんなで反省会をしました。

山の中のゴミは殆ど無く、市街地でのゴミが大半でした。皆さん、暑い中お疲れ様でした！

色々準備して下さった方々、ありがとうございました！

